

お客様並びに関係各位

2021年1月8日

株式会社 氣工社

新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた対応について  
(第2回緊急事態宣言に基づき)

平素より氣工社をご愛顧頂き、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルスの影響に鑑み、弊社では従来通りの以下の取り組みを進めてまいりますと共に、昨年12月に宣言いたしました『新氣工社スタイル 安心宣言』を遵守し、一日も早い事態終息に向け努力してまいりたいと思います。

【業務体制・サービスのご提供について】

- ・ 通常の部品並びに各種サービスについては、お電話にて承っております。
- ・ 従業員は、可能な限り在宅勤務・時差出勤を実施し、外訪並びに来訪活動は制限しております。

今後も、お客様をはじめ関係の皆様、従業員の安全確保と感染拡大の防止を最優先としつつ、お客様ファーストを第一に取り組んで参ります。ご不便をお掛けしますが、なにとぞご理解を賜りますようお願い申し上げます。

なお、関係各省庁や事業所が所在する自治体の要請・指示等、最新の状況に即した対応を行って参りますので、上記が変更となる場合には改めてご案内させていただきます。

以上